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Рассмотрены методы приема и обнаружения псевдослучайной последовательности (ПСП), а также
методов подтверждения и снижения вероятности ложной синхронизации. Предложен метод обнару-
жения синхросигнала в составе пакета данных, основанный на равенстве нулю отклика цифрового
фильтра, порождающего m-последовательность при подаче на вход этой же последовательности.
Предложена структура сложного каскадного шумоподобного сигнала для синхронизации кадра от
выбранной абонентской станции, называемой станцией привязки в системе множественного доступа
с временным разделением пользователей. Выбрана структура синхросигнала и структура информа-
ционных сигналов в виде ПСП на основе симплексных кодов, обладающих наилучшими корреляци-
онными характеристиками. В качестве схемы приема последовательности синхронизации была вы-
брана двухкаскадная схема приема сложного сигнала, где в качестве первого каскада выступают
просуммированные некогерентно выходы согласованных фильтров на подсемейства ПСП, выделен-
ных абоненту, в квадратурных ветвях, а в качестве второго каскада предложена схема на основе по-
следовательной оценки. Проведено статистическое моделирование предложенных сигналов и алго-
ритмов их обработки в условиях аддитивного белого гауссовского шума, измерены вероятности про-
пуска синхросигнала и ложного срабатывания. Для синхропоследовательности сигнала станции об-
щей длины 32385 чипов вероятность синхронизации достигает 0,9 при отношении Ech/N0 не менее -
15,1 дБ. Предложено выражение для оценки вероятности обнаружения синхросигнала при его
каскадной структуре и посимвольном приеме. Получено теоретическое выражение для оценки
вероятности ложного срабатывания и обнаружения сигнала для схемы синхронизации. 
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DEVELOPMENT OF A SYNCHRONIZATION SYSTEM BASED 
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Abstract
In this paper different methods of receiving and detecting pseudonoise (PN) signals, as well as methods of confirming and reducing the
probability of false synchronization, are considered. A method of detection a synchronization signal as part of a data packet is proposed,
based on the zero response of the digital filter, generating an m-sequence when the same sequence is input. The structure of a com-
plex cascade PN signal for synchronizing a frame from a selected user station, called a binding station in a time-division multiple access
system, is proposed. The structure of the synchronization signal and the structure of information signals in the form of a PN sequence
based on simplex codes having the best correlation characteristics are selected. A two-stage complex signal detection method as the
synchronization sequence reception circuit is selected, where the first cascade is the incoherently summed outputs of the matched fil-
ters on the PN sequence subsets, allocated to the user, in quadrature branches, and the processing method based on the sequential
estimation as the second cascade is proposed. Statistical simulation of the proposed signals and the algorithms for their processing in
the conditions of additive white gaussian noise is carried out, the probabilities of missing the synchronization signal and false response
were measured. For a synchronization sequence of the station signal with a total length of 32385 chips, the synchronization probabili-
ty reaches 0.9 with an Ech/N0 ratio of at least -15.1 dB. An expression is proposed for estimating the probability of detecting a syn-
chronization signal with its cascade structure and symbol-by-symbol reception. A theoretical expression is obtained for estimating the
probability of a false response and signal detection for a synchronization circuit.

Keywords: broadband signal, pseudonoise sequence, synchronization, matched filtering, spread spectrum signals detection, complex signal.
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